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令和６年１０月 ７日 第１１号 

    前期児童総会 

 ９月２５日（水）第６限に前期児童総会を行いまし

た。４年生以上の児童が集まり、前期の委員会活

動や普段の学校生活をふりかえりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 子どもたちは、事前に各委員会からの活動報告

を読んで、質問や要望をアンケートで集約してお

り、会の中では、はじめに各委員長からそれらの

質問・要望に対する回答が発表されました。「校内

にある植物のことを知るために『植物スタンプラ

リー』を行う。」（環境委員会）、「安全に生活するた

めにけがに関するクイズや呼びかけをする。」（保

健委員会）など、これからの活動に向けての報告

もありました。 

 後半は、「ろうかを走る人をなくすにはどうした

らよいだろう」というテーマで話し合いました。多

くの子が挙手をし、意見を発表しようとしていて、

とてもうれしくなりました。うなずきながら聞くな

ど態度もよく、しっかり聞くことができていまし

た。牛久保小学校の素晴らしいところです。 

    遠足（１，２年生） 

１，２年生は１日（火）に遠足を行いました。１年生

は新しくなった豊川公園へ、２年生は三明公園へ

出かけました。みんな元気に遠足を楽しみました。

おいしいお弁当をうれしそうに食べていました。

ご準備ありがとうございました。２年生は社会見

学を兼ねて帰りは飯田線で帰ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

    社会見学（３，４年生） 

４年生は１日（火）に宇連ダムにバスで社会見学

に行きました。４年生は上下水道の働きを学んで

います。実際に私たちが使っている水道の水がど

こから来ているのか、自分の目で確かめることが

できました。 

３年生は２日（水）に下長山にある「豊川大葉包

装センター」の皆さんにご協力いただいて、包装セ

ンターと大葉の温室の見学をさせてもらいまし

た。包装センターは機械化されており、新しい農業

の様子を勉強することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３年生の感想） 

・大葉のことをたくさん説明して教えてくださ

ってありがとうございました。私は大葉が大好

きです。大葉を束ねる機械がすごかったです。

自動販売機みたいでした。 

６年 牛久保塾 

６年生は４日（金）に豊川市企画政策課の出前講

座で町づくりについて学びました。これは６年独

自の牛久保塾「牛久保の地域の未来について考え

よう」の学習の一環です。「豊川市総合計画」の内

容は少し難しかったですが、「将来の夢」にたとえ

て、子どもたちに分かりやすくお話していただき

ました。今週は市議会について学びます。 

 

つなぐ 


